

Solo Pos

Halaman D

Edisi Rabu, 1 Oktober 2014

► KERJA SAMA PENELITIAN

BPK Dampingi Mahasiswa UNS Lakukan Riset

SOLO—Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) siap melakukan pendampingan kepada para mahasiswa Universitas Sebelas Maret (UNS) Solo dalam melakukan penelitian terkait akuntabilitas pengelolaan keuangan negara. BPK juga bersedia memenuhi kebutuhan data untuk penelitian tersebut. Dukungan itu dilakukan setelah dilaksanakan penandatanganan nota kesepahaman bersama antara UNS dan BPK bertajuk *Goes To Campus*. Nota kesepahaman atau MoU tersebut dimaksudkan untuk pemberdayaan potensi dan penguatan tata kelola perguruan tinggi melalui pendidikan dan penelitian serta pemanfaatan bersama sarana dan prasarana tertentu untuk mendukung kegiatan di bidang pendidikan dan penelitian.

Kepala BPK RI Perwakilan Jawa Tengah, Cris Kuntadi, mengatakan terkait penelitian tersebut sebenarnya BPK memiliki sumber data yang cukup banyak. Khususnya mengenai akuntabilitas pengelolaan keuangan negara.

"Selama ini banyak mahasiswa yang datang untuk mengkaji, sebagai bahan skripsi, tesis, disertasi, dan sebagainya. Itu sudah berjalan. Dengan MoU ini mahasiswa UNS dapat melakukan penelitian di BPK baik pusat atau perwakilan," ungkap dia dalam jumpa pers di kantor pusat UNS, Selasa.

Dia menegaskan sebagai

kebutuhan penelitian, BPK pun siap menyediakan pembimbing.

"Kalau perlu pembimbing, kami pun juga siapkan pembimbing yang memang mengetahui bagaimana teknik pemeriksaan keuangan negara atau daerah," lanjut dia. Anggota V BPK, Agung Firman Sampurna, mengatakan kegiatan BPK *Goes To Campus* adalah salah satu program BPK. Kegiatan tersebut dimaksudkan sebagai media komunikasi informal antara BPK dengan kalangan akademisi UNS. Hal itu untuk menjalin komunikasi dan dialog yang positif untuk bersama-sama membangun transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan negara. Selain itu untuk memberikan informasi mengenai kedudukan dan peran BPK.

"Kami sudah bergerak hampir ke seluruh perguruan tinggi negeri di Indonesia. Kami juga akan menandatangani MoU atas kerja sama di bidang pendidikan," terang dia.

Sementara itu Pembantu Rektor IV UNS, Widodo Muktiyo, berharap MoU tersebut dapat memayungi semua hubungan kerja sama antara UNS dan BPK yang telah berjalan.

"Kami mendapat kehormatan untuk dikunjungi dalam kegiatan *road show* BPK *Goes To Campus*. Pada kesempatan ini juga ditandatangani MoU antara BPK dan UNS terutama terkait tri darma perguruan tinggi," terang dia. (Bayu Jatmiko Adi)